



UNIVERSIDAD ■ ORGANIZADOS POR LA FUNDACIÓN GENERAL

Comienzan los Cursos de Especialización en Derecho con más de 200 iberoamericanos

■ Javier Gómez Bermúdez y Javier Zaragoza, entre los ponentes

R.D.L.

La Universidad de Salamanca inaugura un año más los Cursos de Especialización en Derecho.

En la edición que empieza hoy el número de matriculados se mantiene similar al de ediciones pasadas con 201 alumnos procedentes de los siguientes países iberoamericanos: Argentina (31), Bolivia (2), Brasil (15), Chile (9), Colombia (20), Costa Rica (8), Hon-

duras (1), Ecuador (9), Guatemala (1), México (30), Panamá (4), Paraguay (5), Perú (14) y Venezuela (53).

En cuanto a los temas, los programas de especialización que se desarrollarán son "Derecho Administrativo y Financiero: Asistencia Jurídica e Instituciones Públicas"; "Problemas actuales de Derecho Constitucional"; "Derecho Penal de hoy: temas de la Parte General y Especial"; "Proble-

mas actuales de Derecho del Trabajo y Derechos Fundamentales"; "Crimen Organizado, Corrupción y Terrorismo"; y "Proceso, Arbitraje y Mediación".

Entre los juristas que participarán en los cursos destacan Javier Gómez Bermúdez, magistrado-jefe de la Audiencia Nacional (Madrid) y Javier A. Zaragoza Aguado, fiscal jefe de la Fiscalía de la Audiencia Nacional (Madrid).



Javier A. Zaragoza. /FOTOS: ARCHIVO



Gómez Bermúdez, en Salamanca.